



新たに任命された自衛隊募集相談員 3名

自衛隊募集相談員委嘱式
 4月23日(火) 智頭町役場
 智頭町役場で平成31年度自衛隊募集相談員委嘱式が挙行されました。
 自衛隊募集相談員に委嘱された人は、赤堀和徳さん、今倉宏さん、浅見公昭さんの3名です。
 自衛隊に興味をお持ちの人や自衛官を目指す学生や家族の皆さん、一度話を聞かれてみてはいかがでしょうか？



肉厚なシイタケを収穫！

持続可能なシイタケ栽培を目指す
 4月20日(土) 芦津集落
 鳥取大学の学生がシイタケ栽培のほだ木移動作業を体験しました。当日は天候にも恵まれ、青空に映える山々の美しさに驚きました。体験後は「芦津集落の団結力を感じた」「ほかの地域にも出かけてみたいになった」といった感想が聞かれ、シイタケ栽培を20年後にも続けていくにはどうしたらいいか、学生ならではの発想で解決策を考えてくれました。



ほのぼの★健康ウォークの様子

目指せ健康、ポイント長者
 平成30年度
 平成30年度は対象となる事業が増え、健康教室やウォーキング教室など、多くの人に参加してもらいました。また、ポイント達成者の中から、抽選で5人に杉小判5千円分を贈呈しました。
 自分の健康のためにも、健康ポイント事業に参加して、健康とポイントをゲットしてみてください。



乗客でにぎわう那岐駅前

列車に揺られて楽しい旅を
 5月11日～12日(土・日)
 列車で津山駅から智頭駅まで旅をする「みまさかスローライフ列車」が11日と12日、運行されました。乗客は停車した駅で柿の葉寿司などの郷土料理や三味線の演奏などを楽しんでいました。
 来訪者は、「久しぶりに電車に乗って旅をしました。雰囲気がとても良い場所なのでまた来たいです」と話していました。